

Bad Segeberg/Klein Rönnau

Grünes Licht für schnelles Netz

[29.04.2016] In der Stadt Bad Segeberg und der umliegenden Gemeinde Klein Rönnau erhalten 1.200 Haushalte schnelles Internet.

Für den Bau von zwei neuen Breitband-Netzen mit Glasfaseranschlüssen bis in alle Gebäude (Fiber To The Home, FTTH) in Bad Segeberg und der umliegenden Gemeinde Klein Rönnau hat die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser jetzt grünes Licht gegeben. Insgesamt sollen in den beiden schleswig-holsteinischen Kommunen in den kommenden Monaten 1.200 Haushalte an das schnelle Internet angeschlossen werden. Für den flächendeckenden Ausbau in beiden Gebieten stehen nach Angaben des Unternehmens Deutsche Glasfaser 1,5 Millionen Euro bereit. Bis zum Sommer sollen dann sämtliche Verlegearbeiten abgeschlossen und die ersten Anschlüsse aktiviert werden.

(bs)

Stichwörter: Breitband, Bad Segeberg, Klein Rönnau, Deutsche Glasfaser